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SECRETARIA

Processo NO JO\ Exercicio de: €;4i1;813

ASSUNTO

Name

ATUACAO

Aos diasdo m6s ; : de 20-.-.-,-, nesta cidade dejaguariOna
na Secretaria da Cimara Municipal, autuo o processo arima referido como adiante se v6
Do que para constar, faso este termo
Eu : .: ::. ; .Secretdrio.asubscrevi



Prefeitura do Municfpio de Jaguari#:11?
Secretaria Municipalde Administragao e Finangas ,,r:$gib..

ⓔ
Jaguariana, 04 de maio de 2023

I)epartamcnto de Contabilidade e Orgamento #⑤
OHicio n' 23/2023 - D.C.O. -- SP.

A Sua ExcelCncia Senhor
Presidents Romilson Silva
CAmara dos Vereadores
13 .820-000 -- Jaguariana -- SP

Assunto: Audi6ncia de Metas Fiscais

Senhor Presidents

Venho atrav6s dcste, solicitar o agendamento para a Audi6ncia Publica de Avaliagao do

Cumprimcnto das Metas Fiscais da Prefeitura Municipal de Jaguariana reference ao I '
Quadrimcstrc do ano dc 2023, cm cumprimcnto do disposto no art. 9', $ 4' da Lei de
Responsabilidade Fiscal(Lei n ' IOldc 04 de maid de 2000).

Atenciosamcntc

Sigh Helena Roque
Diretora de Contabilidade e Orgamento

d'::\ lo S/ .g 3 - a«. .U.-& '~a '-

IP ROTOCOLO
Ng de Ordem +S+"
Fls. N p=1;!gLivroA'!;!yd=

Rua Alfredo Bueno. 1235 -- Centro -- 13820-000 -- Jaguariana -- SP

Tel: (19) 3867-9770, c-mail:
OHicio - Agendamcnto - AudiCncia de Melds (lo Quad. 2022)



Cfmara Municioal de JaeuariQna
Estado de Sio Paulo

Q£$

Comissio Permanente
Orgamento, Finangas

de
e Contabilidade

JaguariOna, 04 de mano de 2023

Ao Senhor

Vereador Romilson Silva

Presidente da Cimara Municipal
Nesta

Senhor Presidente

Solicitamos de Vossa Exce16ncia, a convocagao de Audi6ncia Publica para

avaliagao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura Municipal de JaguariOna -- I '
Quadrimestre de 2023, em cumprimento ao disposto ao Art. 9o. $ 4' da LC IO1/2000. se possivel
na data de 29 de mano corrente (segunda-feira), is 18h00, nesta Casa de Leis.

Atenciosamente,

/

. ///
VEREADOR P+bNgt;gdhES DA SILVA
Presidente da Comi6sio Permanente de

OrQamento, fi®ngas e Contabilidade



Cfmara Municipal de JaauariQn
Estado de Sio Paulo (Dq

④
a

EDiTAL DE CONVOCACAO NO O09E923
DE AUDl£NCIA P[JBLICA N ' O02/2Q23

ROMILSON NASCIMENTO SILVA, Presidente da Cimara

Municipalde JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso das atribuig6es que Ihe
sio conferidas, e com fundamento na Resolugao n ' 060/1991 -- Regimento Interno

(artigo 71, inciso V) e na Lei n ' 101 -- Lei de Responsabllidade Fiscal(artigo 9', $ 4'),
expede o presente Editalpara comunicar que a Comissio de Orgamento. Finangas e
Contabilidade, tendo em vista a decisis judicial proferida no dia 22 de fevereiro de
2017, 6 a responsavelpelos trabalhos da Audi6ncia POblica n ' 002/2023, a ocorrer no
dia 22 df male.de..2Q23 (segunda-feira>, ds 18h00. na Sala das Sess6es delta
Cimara Municipal para

uadrimestre de 2023 da Prefeitura Municipalde JaguariOna

Cimara Municipalde JaguariOna, 10 de maio de 2023

VEREADORaOMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data, no quadro
de avisos da portaria da Cimara Municipal, e publicado na imprensa local



(;8oara Municipalde Jaguariana ooe,
Estado de Sio Paulo ,{i;8Db

COMISSA0 PERMANENTE DE 0RCAMENT0, FINANGAS E '; $!#
CONTABILIDADE

①

C O N V IT E

A CAmara Municipal de JaguariOna, atrav6s da Comissio
Permanente de Orgamento, Finangas e Contabllidade convida para a
AUDIENCIA PUBS:jQA para avaliaQao do Cumprimento das Metas Fiscais - lo
Quadrimestre de 2023, da Prefeitura do Municipio de JaguariOna, que ocorreri
no pr6ximo dia 29 de maid de 2023, (segunda-keira), is 18h00, na Sala de
Sess6es da CAmara Municipal, nesta cidade

Cimara Municipalde JaguariOna, maid de 2023

VEREADOR AF6XMt#& dA SILVA
Presidente da)C6rfiissi6 Permanente

de Orgamento,HnanQas e Contabilidade



IMPRENSA OFICIAL . MUNICIPIO DE JAGUARIDNA® Segunda-feira. 15 de Halo de 2023 Ano IX IEdigio ne 1166 IP6gina 17 de 17

EDITAL DE CONWOCAgAO Ne 009/2023
DE AUDIENCIA PUBLICA Ne 002/2023.

ROMILSON NASCIMENTO SILVA. Presidente da Cimara
Municipalde Jaguari6na. Estado de Sio Paulo. etc. no uso
das atribuig6es que Ihe sio conferidas. e com fundamento
na Resolu(ao nQ 060/1991 - Regiments Interno (artigo 71,
nciso V) e na Lei ne 101- Leide Responsabilidade Fiscal

lartigo 9o. $ 4Q). expede o presente Editalpara comunicar
que a Comissio de Orgamento. Finan€as e Contabilidade,
tendo em vista a decisio judicialproferida no dia 22 de
fevereiro de 2017, 6 a respons6vel pecos trabalhos da
Audi6ncia Publica nQ 002/2023, a ocorrer no dia 29..de..maid
de..2923 (segunda-feira). bs 18h00, na Sala das Sess6es
delta Cimara Municipal para Ava//afro do humor/menlo
das betas Fiscais - ].e Ouadrimestre de 2023 da Prefeitura
Municipal de iaauari6na.

Cimara Municipalde JaguariOna, 10 de mano de 2023
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente
Arquivado na Secretaria. afixado. na mesma data, no

quadro de avisos da portaria da Cimara Municipal. e
publicado na imprensa local

Creusa Ap. Gomes
Direto ra Gera

PODER LEGISLATIVO publicado na imprensa local
Creusa AP. Gomes
Diretora Gerd

COMISSAO PERMANENTE DE 0BRAS, PLANEJAMENTO,
SERVlgOS PUBLICOS, ATIVIDADES PRIVADAS E

TRANSPORTES
C O N V IT E

A Cimara Municipalde JaguariOna. atrav6s da Obras
Planejamento. Servigos POblicos. Atividades Privadas e
Transported convida para a AUDIENCIA PUBLICA para
esclarecimentos sobre as obras que estio paradas, bem
coma. aquelas que nio forum iniciadas neste Municipio.
que ocorreri no pr6ximo dia 25 de maid de 2023, (quinta-
feira), is 18h30. na bala de Sess6es da Cimara Municipal.
nesta cidade

Cimara Municipalde Jaguariana. maid de 2023
VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO
Presidente da Comissio Permanente
de Obras, Planejamento, Servigos P6blicos,
Atividades Privadas e Transportes

COMISSAO PERMANENTE DE 0RgAMENT0, FINANgAS
E CONTABILIDADE

A Cimara Municipal de Jaguari6na. atrav6s da
Comissio Permanente de Orgamento. Finangas e
Contabilidade convida para a AUDIENCIA PUBLICA para
avaliagao do Cumprimento das Metal Fiscais - le
Quadrimestre de 2023, da Prefeitura do Municipio de
Jaguari6na. que ocorreri no pr6ximo dia 29 de maid de
2023, (segunda-feira). is 18h00, na Sala de Sess6es da
Cimara Municipal. nesta cidade.

Cimara Municipalde Jaguari6na, maio de 2023
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA
Presidente da Comissio Permanente
de Orgamento. Finangas e Contabilidade

EDITAL DE CONVOCA<iA0 NQ 010/2023

ROMILSON NASCIMENTO SILVA, Presidente da Cimara
Municipalde JaguariOna. Estado de Sio Paulo, etc. no uso
das atribuig6es que Ihe sio conferidas por lei, expede o
presente Edital para comunicar que a Comissio
Permanente de Obras, Planejamento, Servigos POblicos.
Atividades Privadas e Transportes iri presidir os trabalhos
da Audi6ncia POblica nP 003/2023, a ocorrer no dia 25..de
Baja..de..2Q23 (quinta-feira), is 18h30, na Saba das Sess6es
delta Cimara Municipal para esclarecimentos sabre as
obras que estio paradas, bem coma. aquelas que nio
foram iniciadas neste Municfpio.

Cimara Municipalde Jaguari6na. 15 de maio de 2023
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente
Arquivado na Secretaria. afixado, na mesma data. no

quadro de avisos da portaria da Cimara Municipal. e

Diirio Oficialassinado digitalmenti
M lpia de Jaguariana - SP IConforme Lei MunicipalnP 2.567. de 08 de janeiro de 2019

:onforme MP nQ 2.200-2, de 2001 e Lei 14.063. de 2020. garantindo autenticidade. validade juridi tegridade



Convite Audi6ncias Pdblicas
De <portal@jaguariuna.sp.leg.br>

Para <paulapartyka@gazetaregional.com.br>
Data 2023-05-18 10:56

D CONVITE METAL FISCAIS 29-05-23.Pdf (-27 KB) 8 CONVITE AUDIENCIA OBRAS -25-05-23.Pdf(-36 KB) ⓕBom dia

'gue convites Audi6nci.as Pdblicas

Att

Creusa

Dir.Gerd
convlte Audi6ncias PQblicas

g@ :. De <pQrtal@jaguariuna sp ieg br>
$@©#: Parr <cmi@jaguariuna.sp.gov.br>

Oath 2023-05-18 10:54

B CONV[TE METAL nSCAIS 29-05 23 Pdf(-27 KB) B CONV]TE AUOIENCIA OBRAS 25-05-23 Pdf(-36 KB)

Bom di.a

segue convites Audi6ncias Piiblicas

Dir . Gerd

Convite Audi6ncias P6blicas

@ Oe<portai@jaguariuna sp leg.br>
el$@#' . Pam <cmas@jaguariuna.sp.gov.br>

Oath 2023-0$18 10:53

B CONVITE MAAS nSCAIS 29-05 23 Pdf(-27 KB) 8 CONVITEAUDIENCEA OBRAS-25-05-23.Pdf(-36 KB)

segue convites Audi6ncias Ptlblicas

Convites Audi6ncias P6blicas

€@#: De <portal@jaguariuna.sp.leg.br>
$#l#@;. Para <cmdca@jaguariuna.sp.gov.br>

Data 2023-0$18 10:52

D CONVITE METAL nSCAFS 29 j-23.Pdf(-27 KB) B CONVITEAUOIENCIA OBRAS 25 05-23.Pd'(-36 KB)

l

Bom dia

!gue convites Aud: P ii blica s



CONVITES
ig&. De Creusa Gomes <creusagomes@jaguariuna.sp leg.br>

'PMJBguar una@palciacwHsp4av-br>, (meioamuente@jaguanuna sp.gov bp. <gerencia@acjaguanuna com.br>. <jagiariuna③aabill11q.bpvaldir@jaguariuna.sp.gov.bp. <jaguariuna-setutelar@jaguariuna.sp.gov.br>. <setuc@jaguariuna.sp.gov.br> .,)?elZ a
Data 2023-05-18 09:57

BcoNVrrEAUOiENCiA ABBAS-2SOS-23.pdl(-s6 KB) B coNviTE MAAS FISCAIS 29'05-23 pdf(-z7 KB)

Bom dia

segue convites para AudiEncias p6blicas

AU

Creusa

Convite Audi6ncias Pdblicas
De

C6pla Oculta
:portal@jag ua riu na.sp.leg.br>

iprojetolarfeliz123@hotmail.coma. <comercial@jornaldejaguariuna . nets. <gerencia@expressometropolis.com.br>.
:contato@centrodeequoterapia.orgs. <pm.jaguariun a@policiacivil.sp.gov.br>. <jaguariun a.sp@apaebrasil.org .br>.

:obras@jaguariuna.sp.gov.br>. <secretaria513@sp.kenai.br>, <secretaria@ASAMAS.com.br>. <gislaine.mathias@terra.com.br> ]2$

2023-05-18 11:08

mats...

D CONVITE METAS FISCAIS 290523.Pdf(-27 KB) 8 CONVITE AUDIENCIA OBRAS 2$O$23.pdf(~36 KB)

Data

Bom di.

segue convites Audi6nc]as Pdb].ical

Convite Audi6ncias P6blicas
De

C6pla Ocutta

(portal@jaguariuna.sp.leg.br>

aecepcao@gazetaregional.com.br>. <jaguariunaadm@qsp.jus.br>. <pjjaguariuna@mpsp.mp bp. <seduc@jaguariuna.sp.gov.for
amief@jaguariuna.sp.gov.br>, <leda.comunicacao@jaguariuna.sp.gov.bp. <planejamento@jaguariu na.sp.gov.br>.
sec.financas@jaguariuna.sp.gov.bp. <marina.polidoro@jaguariuna.sp.gov.br>. isms.adm@jaguariuna.sp- gov.br> 2.DAIS..

2023-05-18 10:59

B coNviTE METAS nscAIS 29-0sz3.pdf ('z7 KB) B CONVrrEAUOIENCIX Oems- zsos2a.pdf (-36 Kn)

Bom dia,

segue convites Audi.6nci.as Pdblicas



Convite Audi6ncias POblicas
De <portal@jaguariuna.sp.leg.br>

Para <paulapartyka@gazetaregional.com.for:
Data 2023-05-18 10:56

a CONVITE METAL FISCAIS 29-0&23.Pdf(-27 KB) 8 CONVITE AUDIENCIA OBRAS - 25-05-23 Nf(-36 KB)

Bom dia

gue convites Audi6ncias Pdbllcas

Creusa

Convite Audi6ncias POblicas
De <portal@jaguariuna.sp.leg.br>

!b .: Para <comped@jaguariuna.sp gov.b
Oath 2023-05-18 10:55

8 CONVITE METAL FISCAIS 29-05-23.Pdf(-27 KB) B CONVITE AUDIENCIA OBRA$ - 2S-05-23.Pdf(~36 KB)

Bom dia

!gue convites Audi6ncias Pdb].ical

Att

Convites

⑧ De Creusa Gomes <creusagomes@jaguariuna.sp.leg.br>

Para <aeaajaguariuna@gmail.coma. <atendimento@ajja.org.bp. <novafm105.9@gmail.coma. <26bpmi2cialpel@policiamilitar.sp.gov.for:
;blanco@gmail.coma. <jaguariuna.sp@apaebrasil.org.bp. <obras@jaguariuna.sp.gov.bp

2023-05-18 09:59

B CONVITEAUOIENC[A OBRA$ - 25-05 23.Pdf(-36 KB) BCONV]TE METAL nSCAFS 29-05-23 Pdf(

Bom dia

segue convites Audi6ncias P6blicas

Creusa

Convite$

⑩ De Creusa Gomes <creusagomes@jaguariuna.sp.leg.br>

Para <secretaria513@sp.senai.br>, <secretaria@ASAMAS.com.br>. <gislaine.mathias@terra.com.br>. <brunogiannini@yahoo.com.for:

;transito@jaguariuna.sp.gov.br>, <segurancapublica@jaguariuna.sp gov.br>, <fundosocial@jaguariuna.sp.gov.br>
2023-05-18 10:09

D CONVITE AUDIENCIA OBRAS-254$23.Pdf(-36 KB) D CONVITE METAL FISCAIS 290&23 Pdf(-27 KB)

segue convites audiencias

Bom dia



IMPRENSA OFICIAL . MUNICIPIO DE JAGUARIUNA④ Quinta.feira. 18 de maid de 2023 Ano IX IEdi;io ng 1169 IPdgina 37 de 37

⑤Cfmara MuniciT)al de JaguariQna
Estado de Sio Paulo

EDITAL DE CONVOCAQAO N ' O09/2023
DE AUDIENCIA PUBLICA N ' O02/2023.

ROMILSON NASCIMENTO SILVA, Presidente da Cimara
Municipalde JaguariOna, Estado de Sio Paulo, etc. no uso das atribuig6es que Ihe
sio conferidas, e com fundamento na ResoluQao n ' 060/1991 - Regiments Interno
(artigo 71, inciso V) e na Lean ' 101 Lei de Responsabilidade Fiscal(artigo 9', $ 4')
expede o presente Editalpara comunicar que a Comissio de OrQamento, Finangas
e Contabilidade, tends em vista a decisio judicialproferida no dia 22 de fevereiro de
2017, 6 a responsavelpelos trabalhos da Audi6ncia POblica n ' 002/2023, a ocorrer
no dia 2g dz nlglg..gS..2Q23 (segunda-feira), is 18h00, na Sala das Sess6es delta
Cimara Municipal para .4va//argo do Cumpr/menlo

uadrimestre de 2023 da Prefeitura Municipalde JaguariOna

Cimara Municipalde JaguariOna. 10 de maio de 2023

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA
Presidente

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data, no quadra
de avisos da portaria da Cimara Municipal, e publicado na imprensa local.

Creusa Ap. Gomes
Diretora Gerd

ssinado digs
Municipio de Jaguariana - SP IConfomti
dente conforme MP nQ 2.200-2. de 2001

Municipalno 2.567. de 08 de janeiro de 2019
14.063. de 2020. garantindo autenticidade. idade juridica e integridad



IMPRENSA OFICUL . MUNICIPIO DE JAGUARIONA④ Quinta-keira. 18 de maid de 2023 Ano IX IEdi;io ne 1169 IP6gina 34 de 37

ob\

③ Cg,mara Municipal de JaguariQna
Estado de Sio Paulo ⑧ⓔ

COMiSSAO PERMANENTE DE 0RQAMENT0. FiNANQAS E CONTABILIDADE

C O N V IT E

A Cimara Municipal de JaguariOna, atrav6s da Comissio
Permanente de Orgamenta, Finangas e Contabilidade convida para a alZelElgCla
eyBL:!Q:A para avaliagao do Cumprimento das Metas Fiscais - I ' Quadrimestre de
2023, da Prefeitura do Municipio de JaguariOna, que ocorreri no pr6ximo dia 29 de
maid de 2023, (segunda-feira), ds 18h00, na Saba de Sess6es da Cimara Municipal,
nesta cidade

Cimara Municipalde JaguariOna, maio de 2023

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA
Presidente da Comissio Permanente

de Orgamento, Finangas e Contabilidade

Diirio Oficial
Municipio de Jaguariana - SP IConformi

)ado digitalmente conforme MP ne 2.200-2. de 2001
MunicipalnQ 2.567, de 08 de janeiro de 2019

Lei 14.063. de 2020. garantindo autenticidade. validade juridica e integridade.



IMPRENSA OFICUL - MUNICIPIO DE JAGUARIONA® Segunda-feira. 22 de maid de 2023 Ano IX IEdilio ne 1171jP6gina 41de 50

oba ''

ⓕ① Cfmara Municipal de JaguariQn4
Estado de Sio Paulo

COMISSAO PERMANENTE DE 0RQAMENT0. FINANQAS E CONTABILIDADE

C O N VOTE

A Cimara Municipal de JaguariOna. atrav6s da Comissio
Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade convida para a AUQIENCIA
eL:lBL!£:8 para avaliagao do Cumprimento das Metas Fiscais - I' Quadrimestre de
2023, da Prefeitura do Municipio de JaguariOna, que ocorrer6 no pr6ximo dia 29 de
maid de 2023, (segunda-feira), is 18h00, na Sale de Sess6es da C8mara Municipal
nesta cidade

Cimara Municipalde JaguariOna, maio de 2023

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA
Presidente da Comissio Permanente

de Orgamento, Finangas e Contabilidade

ldo divi
Municfpio de Jagua
dente conforme MP

iR3 - SP IConforme Lei Municipalno 2.567. de 08 d(
2.200-2. de 2001 e Lei 14.063. de 2020, garantindl

\euro de 2019
itenticidade, validade juridi Eegridade



Convite Audi6ncias POblicas
De <portal@jaguariuna.sp.leg.br>

Para <pm.jaguariuna@policiacivil.sp.gov.br>. <meioambiente@jaguariuna.sp.gov.br>, <gerencia@acijaguariuna.com.br>. <jaguariuna@oabsp.org.br>
valdir@jaguariuna.sp.gov.br>, <jaguariuna-setutelar@jaguariuna.sp.gov.br>. <setuc@jaguariuna.sp.gov.br>. <aeaajaguariuna@gmail.coma.
atendimento@ajja.org.br>. <novafm105.9@gmai].coma ].Z$.Haig;.

Data 2023-05-23 13:40

Att

Dir . Gerd

B CONVITE METAL FISCAIS 29-05 23 Pdf(-27 KB) B CONVITE AUDIENCIA OBRAS 2$05-23.Pdf(-36 KB)

Bom dia ,

segue convites Audi6ncias Pabl

Creus



Cfmara Municbd: de Jaguariana,.;f$;.
Estado de sio Fable liliig@;291

LISTA DE PRE$EN '
CUMPRIMENTO D

NOME Cacao/FUNQAO ;INATURA

,L 7£N,a-

J'



Cfmara Municipal de JaguariQna.8:k.
Estado de Sio Paulo lgr.j#.IX9

LISTA DE
DO CUM
MUN

NOME CARGOWUNCAO ASSINATURA

     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     



⑤ Cfmara Municioalde JaeuariOI

PAUTA DA AUDl£NCIA POBLICA]
METAS FISCAIS - I ' dOADRIWEST
DE JAGUARIUNA. EM CabPRIMENTQ
N' 101, EM 2
CAMARA MUNICIPAL.

Audi6ncia POblica seri transmitida pelts melds de comunicagao da
Cimara Municipal

youtube.com/camarajaguariuna

O Sr. Presidente da Cdmara Municipalfaz a abertura da Audi6ncia POblica.
passando os trabalhos da mesma para a Presidente da Comissio Permanente
de Orgamento, Finangas e Contabilidade, Vereador Afonso Lopes da Silva.

> O Sr. Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, FinanQas e
Contabilidade. Vereador Afonso Lopes da Silva, destaca a presenga dos
demais Vereadores Membros da Comissao, sends o Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio, Vice-Presidente e o Sr. Francisco de Souza Campos;

Destaca a presenga da Sra. Secretiria Elisanita Aparecida de Moraes
ali na CAmara Municipalpara fazer a apresentaQao das Metas Fiscais

que esb

> O Sr. Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, Finangas e
Contabilidade explica o procedimento para a realizagao da referida Audi6ncla

A Representante da Secretaria de Administragao e Finangas
minutes para fazer a explanagao a respeito das Metas Fiscaisl

teri vinte

Os Vereadores poderao usar a palavra por cinco minutes, tends a Secretaria
de Administragao e Finangas o mesmo tempo para responder. facultadas as
replicas e tr6plicasl

O Sr. Presidente passa a palavra ao Representante da Secretaria Municipalde
Administragao e FinanQas para fazer a exposigao das

METAS FISCAIS -- I ' QUADRIMESTRE/2023

Deixa livre a palavra aos Vereadores que tergo no maximo. 5 minutos para
uso da palavra

> Palavras do Sr. Presidente
> Encerramento da Audi6ncia POblica

Secretarla da Cimara Municipal, 29 de maid de 2023

Creusa Ap. Gomes
Diretora Gerd
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® Cfmara Municipal de JaguariQna
Estado de Sio Paulo

Ata da Audi6ncia POblica para avaliagao do cumprimento das Metas Fiscais da
Prefeitura Municipalde JaguariOna -- I ' Quadrimestre de dois mile vinte e tr6s.
em cumprimento ao disposto no art. 9', $ 4' da Lei de Responsabilidade Fiscal
(Lei n ' 101, de 04 de maio de 2000). convocada atrav6s do Editalde Convocagao
n' 009/2023, datado de 10 de maid de 2023 realizada no dia vinte e nave de
maid de dais mile vinte e tr6s, is dezoito horan, na Sala das Sess6es "Vereador

Reynaldo Chiavegato" da Cimara Municipal de JaguariOna, localizada no
Edificio Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, nesta cidade. Estavam
presented na Casa os Srs. Vereadores: Romilson Nascimento Silva, Alonso
Lopes da Silva, Francisco de Souza Campos, Walter Luis Tozzi de Camargo e
Silvio Luiz Teller de Menezes, bem came a sra. Elisanita Aparecida de Moraes
- Secretdria de Administragao e Finangas. Inclusive com essas autoridades.
estavam presentes na Sala das Sess6es dual pessoas, conforme registro em
lista de presenga, anexado ao processo. O Sr. Presidente da Cimara Municipal
fez a abertura da Audi6ncia POblica, passando os trabalhos da mesma para o
Sr. Afonso Lopes da Silva, Presidente da Comissio Permanente de OrQamento,
Finangas e Contabilidade que presidiu a Audi6ncia. A seguir. convidou a sra
Elisanita Aparecida de Moraes, Secretiria Municipalde Finangas, para compor
a Mesa, auxiliando nos trabalhos. A seguir, o sr. Presidents cumprtmentou a
todos, explicando as raz6es pda qualaquela Audi6ncia POblica estava sendo
realizada e deixou claro que a mesma serra transmitida pelos meios de
comunicaQao da Cimara Municipalatrav6s do facebook.com/camarajaguariuna
e do youtube.com/camarajaguariunatdando abertura oficial aos trabalhos da
mesma Audi6ncia POblica. A sra. Elisanita cumprimentou a todos e deu inicio is
seguintes apresenta96es graficas: 1- Apresentagao da audi6ncia publica de
Metal Fiscais I ' Quadrimestre de 2023; 2) Demonstragao das receitas previstas
em 2023 e as realizadas at6 o quadrimestrel 3) Demonstragao graflca com os
percentuais de cada receita14) ArrecadaQao mensale dedu96es do ICMS at6 o
quadrimestrel 5) Apresentagao das despesas previstas para o exercicio e as
despesas empenhadas e liquidadas at6 o quadrimestrel 6) Demonstragao
grafica com os percentuais de cada despesa por grupol 7) Saldo dos reston a
pagar desmembrado por exerciciosl 8) Saldo da divida consolidada at6 o
quadrimestre; 09) Detalhamento do saldo da divida consolidada no
quadrimestrel10) Demonstragao da Receita Corrente Liquida at6 quadrimestrel
11) Despesas com pessoal. inclusive o percentualgasto at6 o quadrimestrel12)
Receitas de Impostos e Transfer6ncias Constitucionais, desmembrados entre os
impostor municipais, transfer6ncias da uniio e transfer6ncias do estadol 13)
AplicaQao na EducaQao com Recursos do Tesouro, demonstrando inclusive
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aplicagao arima do minima constitucional exigidol 14) Aplicagao no FUNDEB
demonstrando o valor liquidado at6 o momentol 15) ArrecadaQao mensaldas
receitas do FUNDEBI 16) Aplicagao na SaOde com Recursos do Tesouro,
Auxilios e Transfer6ncia, inclusive os valores repassados a ASAMAS (hospital),
demonstrando aplicagao acima do minima constitucionalexigidol17) Finalizagao

e agradecimentoslem seguida, finalizou a apresentaQao e agradeceu a todos. A
seguir, o sr. Presidents abriu a palavra por cinco minutos, para que os
vereadores pudessem fazed uso, tendo a sra. Secret6ria de Administragao e
Finangas o mesmo tempo para responder, facultadas as replicas e tr6plicaslem
seguida, fez uso da palavra o Sr. Francisco de Souza Campos perguntando a
sra. Secretiria qual tinha side o resultado orgamentario daquele primeiro

quadrimestre. tanto de Receitas e Despesas, e a sra. Elisanita falou que tiveram
doze milh6es no totallexplicou os deficits e que estava coberta pele superavit do
exercicio anteriorl o sr. Francisco solicitou diversas informa96es sabre nOmeros
que ele havia apurado e a sra. Secretiria explicou como era calculado o deficit
e esclareceu as dOvidas do mesmol explicou sobre o decreto de
contingenciamento, dentre outros esclarecimentos, falou tamb6m que os
recursos de todas as obras paralisadas estavam garantidos e que das estavam
paralisadas por falta de licita96es e que novos investimentos nio seriam
iniciados enquanto nio concluissem os existentesldisse que fechou dais mile
vinte e dois com caixa que mantinha o municipio; explanou diversos comentirios
sobre a arrecadagao e deficit do Municipiol o sr. Vereador agradeceu as
explica96esl a seguir. o sr. Walter Luis Tozzi de Camargo fez uso da palavra
agradecendo a presenga da Secret6ria naquela Audi6ncia e disse que percebeu
um aumento na questao de muitos tributes municipais o que mostrava que
muitos poderiam pagan a vista, mas falou dos problemas de muitos endividadosl
falou dos parcelamentos e da necessidade de descontosl esclareceu suas
coloca96es e a sra. Secretdria falou dos cinquenta por cento que estavam dando
de descontolo sr. Walter falou da pretensao de aumentar de cinquenta para
noventa por cento o desconto, mantendo o parcelamentola sra. Secretiria disse
nio conseguir, porque fez o impacts e nio labia, o sr. Walter dlsse de ter aldo
melhor do que cinquenta, estimulando o pagamento a vista; explicou suas
coloca96esl a sra. Secretiria explicou que nio existia parcelamento major do
que cento e vinte vezesl explicou toda a dinimica dos recebimentos,
parcelamentos e formato das arrecadag6eslesclarecendo dOvidas apresentadas
pelo vereadorl houverem diversas colocag6es entre o vereador e a sra
Secretaria, a respeito da possibilidade de melhorar o percentual daqueles
valoreslbem como das demais arrecada96es municipaisla sra. Secretiria disse
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nio conseguir mexer mais no percentualentre cinquenta e noventa, e explicou
porque da negativa naquela questaola seguir o sr. Francisco de Souza Campos
perguntou qualera a reserva para aquele deficit e a sra. Secretiria disse ser por
volta de quarenta milh6esl o sr. Afonso Lopes da Silva disse ter ficado
preocupado com a demora na arrecadagao do IPTU naquele ano e perguntou se
aquilo havia afetado argo no Municipio; a sra. Secretgria disse que nio havia
afetado, porque haviam organizado tudo para que o Municipio nio fosse
prejudicado explicando os detalhes do trabalhol em seguida, o sr. Silvio Luiz
Telles de Menezes disse haven uma preocupagao casa nio fosse aprovado o
REFIS no ano corrente e que ele gostaria que o Executivo melhorasse a
possibilidades de parcelamento, para evitar maiores problemas, e que
encontrassem um equilibrio naquela questaola sra. Secretiria lembrou do valor
anexado na Lei de Diretrizes Orgamentarias do ano de 2022, que tinha um valor
que seria renOncia de Receita que o REFIS era feith baseado na LDO, e quando
fez o impacto junto da sua equipe, chegaram naquele montante que nio
conseguiria mexer, explicando suas preocupa96es, seu trabalho e sua vis80 real
do REFIT atuallem seguida, fazendo uso da palavra o sr. Presidente da Casa,
Romilson Nascimento Silva, disse que ele la atrgs achou razoivelo REFIS
lembrou que tinham anteriormente sessenta e cinco por cento parajuros e multas
e chegaram a noventalteceu comentirios a respeitola sra. Secretdria lembrou
que foi dado quinze por cento de desconto no IPTU a vistalhouveram diversas
explicag6es sabre os valores do IPTU e troca de informa96es entre o vereador e
a sra. Secretiria e o sr. Romilson disse que para ele estava razoivelo REFISI
a sra. Secretiria mais uma vez justificou porque nio serra possivelos noventa
por centolo sr. Romilson disse que tinha de lembrar da questao do equilibrio que
tinham de buscar para o REFISla sra. Secretiria disse dos problemas que um
REFIS nio bem estruturado poderia causar ao Municipiol em seguida, o sr
Walter Luis Tozzi de Camargo disse que cinquenta por cents nio parecia ser tio
estimulante para quem estava com a situagao precaria. justificando suas
colocag6esl disse ser legitimo os vereadores apresentarem emenda e
provavelmente seria aquilo que ida acontecer, alterando aquele percentualla
sra. Secretdria disse que precisaria do impacto se alterasse o percentuale o sr
Walter disse que, consequentemente, poderia haver o veto ao projeto, que seria
derrubado pda Casa, ele acreditava naquilol falou dos impasses; a sra
Secret6ria explicou que houve ands atrds uma solicitagao dos vereadores que
foi atendida polo Executive e que naquele moments des queriam fazer uma
emenda na pr6pria solicitaQao e ela nio entendia aquela dinamicaldisse ainda
que a Cimara poderia fazer uma emenda, mas tinha que apresentar um impacts
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e explicou as raz6es do impactol o sr. Walter disse que ida insistir no pedido
delel o sr. Afonso Lopes da Silva tamb6m entrou naquela conversa
argumentando suas dOvidas naquela questao do desconto e a sra. Secretiria
continuou explicando a dinimica dos c61culos e as suas conclus6esl
exemplificou diversas reunites acontecidas no periods da pandemial em
seguida, o sr. Silvio Luiz Teller de Menezes disse que leu no proleto onde dizia
que nio seria necessirio impacto financeiro naquela leie a sra. Secretiria disse
que o impacto ja estava previsto e se fizessem emenda precisaria de outro
impactol o sr. Silvio Luiz Teller de Menezes argumentou que quando falavam
em divida serra uma esperanga para as pessoas pagadorasl a sra. Secretiria
exemplificou que a maier parte das pessoas que parcelavam nio pagavam mais
de tr6s parcelasl continuou suas explicaQ6es sobre os cilculos feitos para
impactar os juros; falou sobre diversos impactos feitos na sua Pasta para valores
trabalhados em diversos impostoslo sr. Silvio Luiz Teller de Menezes disse das
preocupa96es que os municipes tinham em pagar e a sra. Elisanita continuou
esclarecendo as dificuldades para calcular o melhor caminholem seguida, o sr.
Francisco de Souza Campos falou das suas preocupa96es em relagao a
Despesa liquidada, dos valores liquidados no ano anterior e no atuall disse
tamb6m que se continuassem naquele ritmo des iriam esgotarla sra. Secretiria

disse que tudo foimuito bem estudado para chegarem nos valores apresentados
e explicou dada trabalho feith para chegarem naqueles resultadoslo sr. Afonso
Lopes da Silva falou sobre a folha de pagamento, dizendo que a sra. Secretgria
falava que iriam ter virias areas de impactola sra. Elisanita dlsse que o Prefeito
fechou o valor no percentualque ele achava coerente. e ela ficou preocupada
para que continuasse havendo o equilibrio entre a Receita e a Despesa, e que
trabalhar com planejamento, mesmo estando em uma situaQao melhor do que
alguns municipios. nio era facillo sr. Walter Luis Tozzi de Camargo perguntou
sobra a dinimica das horas extrasle a sra. Secretgria disse que cada Secretaria
ida ter a dinimica dela para apresentar esse processor explicou sobre as
contratag6es por concursol falou esmiugando os detalhes das horas extras e
esclarecendo as dOvidas do vereador em questao; em seguida. o sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo perguntou coma seriam pagan as horan extras excedias em
atraso. e a sra. Secretiria disse que desconhecia as horan extras em atraso
mas que cada servidor, pelo estatuto poderia fazer duas horas extras apenas, e
que cada Secretaria ida cuidar da sua Pastas o sr. Walter disse que haviam
situa96es atipicas, como por exemplo na area de Esportes que haviam
atividades nos finals de semana e que saiam um pouco do calendgrio do
Secretdrio e a sra. Elisanita explicou que ja havia conversado com o Secretirio
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a respeito daquela situagao e entraram em entendimentos sabre as situaQ6es
apresentadas e que cada Secretgrio estava fazendo a sua dindmica. Em
seguida, a sra. Secretgria ag radeceu a todos polo trabalho em conjunto feith pele
Executive e Legislativolfalou da importancia da realizagao daquela audi6ncia e
dos questionamentos sobre os nOmeros aplicados no Municipio; teceu
comentdrios sabre os trabalhos que buscavam aplicar a toda cidade e se colocou
sempre a disposlgao. Em seguida, o senhor Presidente agradeceu maid uma vez
a presenga de todos e perguntou se tinha algu6m que gostaria de fazer uso da
palavra, e ndo havendo, deu por encerrada aquela Audi6ncia Publica de Metal
Fiscais. Nada maid havendo a tratar. lavreia presente ata que, lida e achada
conforme, vaidevidamente assinada pda Comlssio Permanente de Orgamento.
Finangas e Contabilidade

Vereador

Veread Pro6ncio

'6reador Francisco de Souza Campos
Secretgrio


